

L'aide du PNUD est distribuée parmi les sinistrés de Matthew



La Havane, 13 février. (RHC).- Le Conseil de la Défense de la province de Guantanamo organise la distribution du plus grand lot d'aide humanitaire envoyé par le PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement à l'intention des sinistrés de l'ouragan Matthew.

Julio Ortiz, assistant au bureau du PNUD à La Havane pour la logistique, a précisé que le don comprend 28 conteneurs avec plus de 6000 matelas, 12 000 lames de zinc et environ 6000 tôle en aluminium pour la toiture des maisons endommagées début octobre par l'ouragan.

Julio Ortiz a annoncé à la presse que le PNUD enverra prochainement 18 autres conteneurs avec des matériaux pour la réparation des logements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/121449-laide-du-pnud-est-distribuee-parmi-les-sinistres-de-matthew>



Radio Habana Cuba